



FACHSTELLE KINDERBETREUUNG
PFLEGEKINDER-AKTION
ZENTRALSCHWEIZ

Stiftung Bachmann
Schwanenplatz 7
6004 Luzern

Kriens, 02. Februar 2015

Spende und Checkübergabe

Sehr geehrte Herren Bachmann

Gerne bestätigen wir Ihnen den Eingang Ihrer Spende von Fr. 3'000.-. Wir bedanken uns nochmals herzlich, dass Sie die Pflegekinder-Aktion Zentralschweiz berücksichtigt haben und uns zu einer Checkübergabe in Ihrer neuen Filiale eingeladen haben.

Gerne verwenden wir Ihren Beitrag zugunsten der über 300 Kinder und Jugendlichen, die wir jährlich in einem unserer Angebote betreuen: ambulante Hilfen zuhause, stationäre Plätze in qualifizierten Pflegefamilien und begleitete Besuchstage.

Wir danken Ihnen für Ihr Wohlwollen und das Vertrauen, das Sie unserer Institution entgegenbringen und grüssen Sie freundlich.

PFLEGEKINDER-AKTION ZENTRALSCHWEIZ
Fachstelle Kinderbetreuung

Stephan Immoos, Geschäftsleiter

Franziska Beer, Mitglied der Geschäftsleitung

Patronatskomitee der Pflegekinder-Aktion Zentralschweiz

Cécile Bühlmann, Stiftungsratspräsidentin Greenpeace, Luzern; Ida Glanzmann, Nationalrätin des Kantons Luzern; Guido Graf, Regierungsrat des Kantons Luzern; Alois Hartmann, alt Grossrat, Luzern; Petra Steimen-Rickenbacher, Regierungsrätin des Kantons Schwyz; Ruedi Lustenberger, Nationalrat des Kantons Luzern; Martin Merki, Stadtrat Luzern; Yvonne von Deschwanden, Regierungsrätin des Kantons Nidwalden; Bruno Roelli, Kantonsrichter, Luzern; Barbara Bär, Regierungsrätin des Kantons Uri; Manuela Weichelt-Picard, Regierungsrätin des Kantons Zug

Fachstelle Kinderbetreuung Luzern · Schappeweg 1 · Postfach 1249 · 6011 Kriens
Telefon 041 318 50 60 · Fax 041 318 50 69 · info@fachstellekinder.ch · www.fachstellekinder.ch

Trägerverein: Pflegekinder-Aktion Zentralschweiz



Von der ZEWÖ als
gemeinnützig anerkannt